

Call for Papers Zeitwort 2023 ZeitZeug_scheitert!

> english version below

Das ZeitZeug_Festival geht in die nächste Runde! Vom 03. bis 05. November werden wieder verschiedene künstlerische Acts verteilt in der Bochumer Innenstadt gezeigt. Zum dritten Mal erscheint in Begleitung zum Festival die Zeitschrift **Zeitwort**, mit Beiträgen von euch - dieses Jahr zum ersten Mal komplett digital. Wir freuen uns auf eure Beiträge!

In diesem Jahr beschäftigen wir uns mit dem Thema SCHEITERN.

Denn: Scheitern gehört zum Leben dazu. Vor allem wenn es darum geht, Fähigkeiten zu erproben, Erfahrungen zu sammeln und neue Wege zu gehen. Ist Scheitern also immer eine negative Erfahrung? Kann es uns auch etwas beibringen? Und scheitert man nur individuell? Wie sieht kollektives und gesellschaftliches Scheitern aus?

Das Zeitwort_Magazin dient als Dokumentation und Vertiefung des Jahresthemas. Wir suchen Texte, die sich im Rahmen dieses Themas bewegen. Als interdisziplinäres Festival der freien, darstellenden Künste sind wir vor allem an Beiträgen aus der Kunst-/ Kultur- und Theaterwissenschaft interessiert, aber auch Texte aus anderen Fachgebieten wie der Biologie, Ethik, Philosophie usw. sind sehr gern gesehen. Die Formate sind dabei frei wählbar. Wir freuen uns über Essays, Forschungsdiskurse, Gespräche, Rezensionen, Interviews, Gedichte und alles was euch noch einfällt.

Als angehende Journalist*innen, Autor*innen und Wissenschaftler*innen seid ihr für das Magazin willkommen, aber auch, wenn ihr zum ersten Mal einen längeren Text schreibt. Wenn ihr das Festival journalistisch begleiten wollt, meldet euch ebenfalls gerne bei uns.

Interesse?

Schickt uns bis zum 5. November ein kleines Abstract (max. 300 Wörter) und eine kurze Vita an zeitzeug.festival@gmail.com. Wir werden euch dann zeitnah eine Rückmeldung geben. Die finalen Texte sollen bis Anfang Dezember vorliegen (max. 2500 Wörter, einschließlich Fußnoten; und gerne auch Bilder mit Bildunterschriften und Quelle). Die Veröffentlichung ist für den Jahreswechsel geplant.

Das Magazin wird in digitaler Form auf unserer Webseite erscheinen.
(Ausgabe 01 und 02 findet ihr schon hier: <https://zeitzeug.net/zeitwort/>)

Für Fragen stehen wir euch jederzeit zur Verfügung.

ZeitZeug_Festival

zeitzeug.festival@gmail.com

www.zeitzeug.net

Facebook: www.facebook.com/zeitzeug.festival/

Instagram: [@zeitzeug_festival](https://www.instagram.com/zeitzeug_festival)

Call for Papers Zeitwort 2023 ZeitZeug_scheitert!

The ZeitZeug_Festival enters the next round! From November 3rd to 5th, a variety of artistic acts will be shown in the city centre in Bochum.

For the third time the **Zeitwort** magazine will be published in accompaniment to the festival – now in a completely digital format. We are looking forward to your contributions!

This year we engage with FAILING.

After all, failure is a part of life. Especially when it comes to testing capabilities, gaining new experiences and striking out in new directions. Therefore, is failing always a negative experience? Or can it teach us something? And do we only fail individually? What do collective und societal failures look like?

The Zeitwort Magazin is a documentation and extension of the year's theme. We are looking for texts that engage with these and similar questions. As an interdisciplinary festival of the performing arts, we are interested especially in contributions from the arts, culture and theatre studies. However, texts from other fields like biology, ethics, philosophy are welcome as well. You can choose the format freely. We accept essays, research discourses, conversations, reviews, interviews, poems and anything else you can think of.

Experienced journalists, authors and scientists are welcome to contribute to the magazine, but writing experience is not a requirement. If this is your first time writing a longer text, we are happy about your contribution.

If you want to visit and document the festival, you can also get in touch with us.

Interested?

Send us an abstract (max 300 words) and a short CV to zeitzeug.festival@gmail.com until November 5th. We will get back to you shortly.

The final texts should be finished until the beginning of December (max 2500 words including foot notes; this also includes credited images with an image description).

The publication is planned for the end of the year.

The magazine will be released digitally on our website.

(You can take a look at the first and second issue here: <https://zeitzeug.net/zeitwort/>)

If you have any questions, don't hesitate to send us an email.

ZeitZeug_ Festival

zeitzeug.festival@gmail.com

www.zeitzeug.net

Facebook: www.facebook.com/zeitzeug.festival/

Instagram: [@zeitzeug_festival](https://www.instagram.com/zeitzeug_festival)